

# Ratifica Fitch calidad financiera de Tamaulipas

Redacción/La Expresión

Ciudad Victoria.- La calificadora financiera internacional Fitch Ratings dio a conocer que ratificó para el estado de Tamaulipas la calificación positiva AA+(mex) para un crédito bancario.

En el documento se ratifica que la calidad crediticia de Tamaulipas se deriva de las fortalezas financieras y de la estructura que mitiga los riesgos en el incumplimiento del crédito bancario.

Al corte del 31 de diciembre del 2017, el crédito tiene un monto inicial de mil millones de pesos.

Para el pago del financiamiento se encuentra afectado a un fideicomiso 1.96% de las participaciones federales que le corresponden al Estado derivado del fondo General de participaciones.

Entre las características del financiamiento destacan la denominación en pesos mexicanos un plazo de 15 años y pagos mensuales de interés y capital.

Además amortiza el capital de manera creciente contando con un periodo de gracia de 12 meses con una tasa de interés variable y un margen de 0.57% ligado a la calidad crediticia del financiamiento.

Cabe señalar que para la asignación de la calificación Fitch realizó un análisis jurídico de la estructura apoyándose en un despacho legal externo de reconocido prestigio.

La principal fuente de información para la calificación es la proporcionada por el estado de Tamaulipas; en particular los documentos relacionados con el crédito calificado entre los que se encuentran los contratos de crédito, el fideicomiso y la afectación de ingresos entre otros.